

「道路ふれあい月間」 における道路愛護団体等 の国土交通大臣表彰

8月24日、県庁で、「道路ふれあい月間」における国土交通大臣表彰の伝達式が行われ、河野八双会が表彰を受けられました。この表彰は、道路交通の安全、道路の正しい利用、道路愛護などの活動を行い、功績が特に顕著な民間の団体または個人に対して贈られるもので、河野八双会は17年にわたり国道8号沿い（眞谷区）において、花壇の苗植えや除草など、道路の愛護・美化活動に取り組まれています。



▲河野八双会

近畿管区行政評価局長表彰 および近畿管区行政評価局 地域総括評価官感謝状

9月2日、町長室で、行政相談委員に対する表彰状および感謝状の贈呈式が行われました。

今年で13年7期目となる井上英之さん（金粕）には、おおむね10年以上の活動実績があり、特に顕著な功績があった方に贈られる近畿管区行政評価局長表彰が、3年2期目となる尾崎政代さん（新北府）には、業務の遂行に特に尽力されている方に贈られる近畿管区行政評価局地域総括評価官感謝状が、それぞれ福井行政監視行政相談センターの作間所長から贈呈されました。



▲井上英之さん（写真中央左）、
尾崎政代さん（写真中央右）

福井県に対する重要要望活動

9月2日、南越前町役場別館2階第1会議室で福井県に対する重要要望活動を実施しました。

福井県からは杉本知事、豊北教育長をはじめ県幹部6名が出席、町からは岩倉町長、藤原副町長をはじめ町幹部5名に加え仲倉県議会議員に同席いただき、次の事項について早期実現を要望しました。



南越前町 重要要望事項（全13項目）

- 国道365号（栃ノ木峠）の整備促進について
- 南条SA周辺地域振興施設の整備促進について
- 国道305号の南条スマートICへの接続について
- 並行在来線開業時における既存駅4駅の存続と自治体負担について
- 「史跡 杉山城跡」整備事業に対する支援について
- 鉄道遺産を活かした観光拠点づくりについて
- 鳥獣害対策に対する支援の強化について
- 国道365号の消雪施設整備について
- 教職員の適正配置について
- 河川の災害未然防止対策の促進について
- 鯖波工業団地拡張整備事業に対する支援について
- 学校ICT整備に対する支援について
- 中学校統合に対する支援について